

Pemkot Bogor Kejar Banprov Bangun Kampung Atlet

BOGOR (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor meminta bantuan dari provinsi atau Banprov kepada Pemerintah Provinsi (Pemprov) Jawa Barat, untuk pembangunan Kampung Atlet di Kayumanis, Kota Bogor. Pembangunan Kampung Atlet ini merupakan bentuk persiapan Kota Bogor sebagai tuan rumah Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Jawa Barat Tahun 2026.

Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A. Rachim, mengatakan untuk mendukung penyelenggaraan hajat olahraga tersebut, segala upaya terus dilakukan. Belum lama ini, ia melakukan rapat koordinasi dengan jajaran Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Provinsi Jawa Barat.

Dedie ingin memastikan bahwa Porprov bisa terselenggara dengan baik nantinya, terutama dengan tersedianya sarana prasarana yang memadai. "Terutama terkait dengan ada beberapa poin dukungan yang khususnya adalah pembangunan wisma atau kampung atlet. Sudah ada komitmen dari provinsi dan masih dalam proses penganggaran," kata Dedie dalam keterangannya,

kemarin.

Meski demikian, sambung dia, masih ada beberapa langkah lagi untuk memastikan kesediaan anggaran untuk pembangunan Kampung Atlet. Selain itu, juga harus disiapkan jalur akses menuju dan dari Kampung Atlet yang akan dijadikan salah satu lokasi penyelenggaraan Porprov.

Sebelumnya Dedie bersama jajaran Pemkot Bogor juga sempat meninjau jalur Kampung Atlet di Kelurahan Kayumanis, Kecamatan Tanah Sereal, Kota Bogor. Di mana terdapat penyesuaian dan penggantian lahan yang selaras dengan rencana pembangunan lanjutan jalan tol Bogor Outer Ring Road (BORR).

Dedie pun ingin memastikan bagaimana semua pihak bisa menyelesaikan seluruh tahapan dengan tepat. Bahkan, ada usulan dari Dispora Provinsi Jawa Barat untuk dilakukan proyek multiyears atau tahun jamak, namun segala keputusan masih harus terus dikonsultasikan. ● jay

Ridwan Kamil Ingatkan DKM Waspada Penempelan QR Code Palsu di Kotak Amal

BANDUNG (IM)- Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengingatkan seluruh Dewan Kemakmuran Masjid di provinsiannya untuk meningkatkan keamanan dan rutin memeriksa sebagai antisipasi tindakan penempelan QR Code palsu di kotak amal oleh pelaku kejahatan.

Emil, sapaan Ridwan Kamil, mengimbau kepada media untuk menginformasikan media baru kejahatan ini agar diketahui masyarakat sehingga bisa lebih berhati-hati. "Dari sejumlah informasi di media sosial ada modus baru, yaitu penjahat menempelan stiker QR Code di kotak amal masjid sehingga saat jemaah berniat menyumbang secara digital ke rekening masjid malah jatuhnya ke rekening penjahat," kata Emil di Gedung Pakuan, Kota Bandung, Jawa Barat, Senin (10/4).

"Oleh karena itu, media tolong (sampaikan) agar seluruh DKM yang ada kotak amal digital selalu dicek setiap hari dan keamanan ditingkatkan. Jangan sampai (sumbangan jemaah) pindah ke rekening yang tidak berhak," imbau Emil.

Seperti diberitakan, Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS) untuk kotak amal di Masjid Nurul Iman Blok M Square dipalsukan oleh seorang pria. Aksi pelaku yang terekam CCTV ini viral di media sosial Twitter dan telah diunggah oleh beberapa akun Twitter. Salah satunya akun Twitter @

TechmenID yang diunggah pada Minggu (9/4).

Dalam video yang diunggah akun itu, terlihat seorang pria menghampiri kotak-kotak amal di Masjid Blok M Square. Pria tersebut sempat menoleh kanan dan kiri untuk memastikan tidak ada yang melihat, lalu menempelkan kode QRIS yang dia bawa di sakunya ke masing-masing kotak amal. Rekaman CCTV itu tertanggal 6 April 2023. "Lebih hati-hati kepada para pengurus dkm dari jemaah masjid, karena ada upaya pemalsuan QRIS untuk kotak amal masjid," tulis akun Twitter @TechmenID.

Melalui unggahan akun Twitter lain, diketahui kode QRIS yang ditempelkan pelaku dinamai 'Restorasi Masjid' dengan National Merchant ID (NMID) ID2023254132939. Pelaku rupanya juga telah mengganti kode QRIS yang terintegrasi dengan 12 kotak amal di Masjid Agung Al-Azhar, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan dengan kode QRIS miliknya.

Berdasarkan foto QRIS palsu yang diterima Senin (10/4), setidaknya ada dua rekening QRIS palsu yang ditempel oleh terduga pelaku. QRIS palsu pertama diketahui terdaftar atas nama "Restorasi Masjid". Kemudian, QRIS palsu yang kedua terdaftar dengan nama yang tak jauh berbeda, yakni "Restorasi Mesjid". ● pra



KOROSI CANDI LOR NGANJUK

Pengunjung mengamati Candi Lor yang mengalami korosi atau pelapukan di Desa Candi-rejo, Nganjuk, Jawa Timur, Senin (10/4). Candi peninggalan menantu Raja Mataran Kuno Mpu Sendok pada abad ke-9 atau sekitar tahun 937 Masehi yang ditumbuhi pohon Kepuh tersebut mengalami korosi dan rawan roboh.

Pemkot Bandung Tertibkan Bangli di Cikapundung River Spot

BANDUNG (IM)- Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Bandung menertibkan satu bangunan liar (Bangli) di Kawasan Cikapundung River Spot, Jalan Soekarno, Kelurahan Braga, Kecamatan Sumur Bandung, Kota Bandung, Senin (10/4).

Kepala Bidang Ketenteraman Masyarakat dan Ketertiban Umum Satpol PP Kota Bandung, Yayan Ruyandi mengatakan, penertiban ini dilakukan untuk mengembalikan fungsi ruang terbuka hijau di kawasan tersebut.

Selain itu, penertiban tersebut dalam rangka pengamanan aset milik Pemerintah Kota Bandung. Yayan Ruyandi menyebut, bangunan tersebut dulunya merupakan tempat agen koran. Namun, karena sudah tidak dipergunakan lagi maka bangunan tersebut harus ditertibkan.

"Dulunya bekas tempat yang digunakan untuk loper koran dan surat majalah, tapi kebutuhan untuk itu sudah

disediakan sehingga karena sudah tidak berfungsi, kita akan kembalikan menjadi taman kota," kata Yayan Ruyandi.

Menurut Yayan, sebelum penertiban pihaknya telah melakukan rapat koordinasi dengan pihak dan dinas terkait. "Hasil rapat kita tindaklanjuti dengan surat peringatan 1, 2, dan 3. Setelah itu baru kita lakukan penertiban. Alhamdulillah semua pihak telah menerima," ucapnya.

Sebanyak 51 personel satpol PP turun langsung dalam penertiban menggunakan alat berat dibantu tim Gober kecamatan Sumur Bandung, TNI, Polri, dan dinas lainnya. Sementara itu, Kepala Seksi Pemeliharaan Pertamanan dan Dekorasi Kota Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman (DPKP), Yuli Ekadianti mengatakan, setelah penertiban, pihaknya akan mengembalikan lagi fungsi lahan sebagai ruang terbuka hijau dengan dibuatkan taman. ● pra

8 | Nusantara



JALUR MUDIK SELATAN JAWA BARAT

Foto udara kendaraan melintas di jalur mudik selatan, Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat, Senin (10/4). Jalur mudik selatan menuju Jawa Tengah atau sebaliknya merupakan jalur yang sering dilalui kendaraan para pemudik saat arus mudik Lebaran.

25 Saksi Bakal Diperiksa Terkait Dugaan Korupsi RSUD Bogor Utara

Dari 25 orang saksi kasus dugaan korupsi RSUD Bogor Utara itu, 5 orang saksi di antaranya sudah memenuhi panggilan, di mana mereka adalah mantan pegawai Bagian Pengadaan Barang Jasa, Setda Kabupaten Bogor.

PARUNG (IM)- Seksi pidana khusus Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor berencana memanggil 25 orang saksi terkait kasus dugaan tindak pidana korupsi (Tipikor) pada proyek pembangunan RSUD Bogor Utara atau Parung.

Dari 25 orang saksi kasus

dugaan korupsi RSUD Bogor Utara itu, 5 orang saksi di antaranya sudah memenuhi panggilan, di mana mereka adalah mantan pegawai Bagian Pengadaan Barang Jasa, Setda Kabupaten Bogor.

Keterangan saksi dalam kasus dugaan korupsi RSUD Bogor Utara tersebut baik

yang sudah pernah atau baru diminta keterangan dibutuhkan, karena keterangan mereka dibutuhkan oleh Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK-RI).

"BPK-RI membutuhkan keterangan 25 orang saksi dan saat ini kami sudah memeriksa 5 orang di antaranya, setelah itu BPK-RI akan turun ke sini dan menyatakan kerugian negara dalam dugaan Tipikor RSUD Parung," kata Kepala Seksi pidana khusus Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor, Dodi Wiratmaja kepada wartawan, Senin (10/4).

Sodi Wiratmaja menerangkan alasan jajarannya memanggil mantan pegawai Bagian Pen-

gadaan Barang Jasa, Setda Kabupaten Bogor karena dalam proses penyelidikan maupun penyidikan bisa dimulsi dari pelelangan atau pengadaan.

"Proses penindakan dugaan Tipikor kan penyelidikannya tidak hanya dari kegiatan pembangunan, tetapi juga bisa dari pengadaan. Apakah dalam pengadaan ada proses titipan, nanti akan kami simpulkan dan buka dalam persidangan," terang Dodi Siraatmaja.

Ia menyayangkan tidak kooperatifnya direksi PT Jaya Semanggi Engineering, walaupun pihak calon tersangka punya hak ingkar dan diperbolehkan untuk tidak memberikan keterangan.

"Dipanggilnya mantan

pegawai Bagian Pengadaan Barang Jasa, Setda Kabupaten Bogor itu juga dalam rangka mengecek proses pengadaan, karena alamat kontraktor yang digunakan itu merupakan alamat pihak lain," sambungnya. Sebelumnya, Kejaksaan Negeri Kabupaten Bogor menduga terjadi kelebihan bayar hingga Rp 22,2 miliar dan mark up sebesar Rp13,8 miliar, atau negara mengalami kerugian hingga Rp 36 miliar pada proyek pembangunan RSUD Parung.

Anggaran pembangunan RSUD Parung sebesar Rp 93,4 miliar merupakan bantuan krunangan (Bankeu) dari Pemprov Jawa Barat, pada tahun anggaran 2021. ● pra

Penyelesaian Konflik GKI Yasmin Dorong Peningkatan Indeks Kota Toleran di Bogor

BOGOR (IM)- Upaya Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, Jawa Barat, dalam membangun toleransi dan menjaga kerukunan antar-umat beragama berbuah manis. Berbagai program pemerintah kota untuk mendorong toleransi melalui pendekatan budaya, penciptaan ruang bersama, dan perhatian khusus kepada masyarakat minoritas menjadi kunci meningkatnya Indeks Kota Toleran di Kota Bogor.

Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto mengatakan, berakhirnya konflik GKI Yasmin selama 15 tahun menjadi contoh dan pelajaran berharga bahwa kasus intoleransi bisa diselesaikan dengan baik lewat pendekatan dialog.

Keterlibatan semua pihak dan kehadiran negara untuk menjamin hak kebebasan beribadah menjadi pintu masuk penyelesaian konflik yang berkepanjangan itu. "Toleransi dan keberagaman hanya akan bisa diwujudkan dengan bebesaran hati dan kekuatan nyali. Keduanya tidak akan bisa tumbuh hanya dengan retorika dan narasi semata," ungkap Bima, Senin (10/4).

Bagi Bima, kehadiran gereja GKI Yasmin yang baru diresmikan oleh Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam), Mahfud MD dan Menteri Dalam Negeri (Mendagri), Tito Karnavian, pada Minggu (9/4), punya makna tersendiri. Ia melihat, gereja GKI Yasmin bukan hanya sebagai sarana tempat beribadah, tetapi juga menjadi monumen pengingat atas perjalanan panjang dalam merawat kerukunan beragama di Kota Bogor.

"Ini adalah wujud dari mimpi yang dicita-citakan dan tempat yang diinginkan untuk beribadah. Ini adalah sumber hikmah dari keberagaman dan toleransi," kata dia.

Bima menambahkan, praktik toleransi yang dilakukan selama ini turut membawa Kota Bogor beranjak menuju kota paling toleran di Indonesia. Ia menyapaikan, dari hasil laporan Indeks Kota Toleran (IKT) 2022 yang dikeluarkan oleh Setara Institute baru-baru ini, Kota Bogor secara signifikan mampu melesat ke peringkat 17 dari sebelumnya di posisi

33 di tahun 2021.

Sementara berdasarkan penilaian dalam variabel tindakan pemerintah Indeks Kota Toleran, Kota Bogor menduduki peringkat ke-4 dari 94 kota lainnya. Selain itu, berdasarkan peringkat kota dengan jumlah penduduk di atas satu juta jiwa, Kota Bogor juga berada di peringkat ke-4.

"Indeks ini menjelaskan bahwa merawat toleransi bukanlah hal mudah, terutama bagi kota-kota yang masuk kategori kota urban dengan kompleksitas sosial yang tinggi, seperti Kota Bogor," kata Bima.

Bima melanjutkan, hasil tersebut bisa dikatakan sebagai capaian besar mengingat Kota Bogor pernah berada di peringkat terendah pada tahun 2017 lalu. Terlebih, kemajuan pesat di Kota Bogor selama lima tahun terakhir terjadi pada saat kota-kota lainnya mengalami dinamika penurunan. "Capaian ini tentunya hasil kerja keras semua pihak yang kuncinya adalah komitmen pemerintah kota untuk menjalin kolaborasi dengan berbagai pihak," pungkask dia. ● yan

72 Rumah di Cileungsi Bogor Rusak Diterjang Hujan Angin

CILEUNGSI (IM)- Sebanyak 72 rumah di Desa Cipeucang, Kecamatan Cileungsi, Kabupaten Bogor rusak akibat diterjang hujan angin. Bencana alam pada pemukiman warga ini, terjadi pada Sabtu (8/4) malam.

Menurut staf Kedaruratan dan Logistik (Ratik) pada BPBD Kabupaten Bogor, Jalaludin, dari hasil pemantauan pihaknya pada Minggu (9/4) kemarin, petugas mendapati puluhan rumah mengalami kerusakan yang bervariasi.

"Diperkirakan dampak hasil kaji cepat 70 unit rumah rusak ringan dan 2 unit rumah rusak sedang," ungkapnya melalui keterangannya, Senin (10/4).

Akibatnya, kata Jalal, ratusan jiwa yang meng huni rumah tersebut pun terdampak bencana. "Dari 72 rumah, total ada 79 Kartu

Keluarga (KK) yang terdampak dengan jumlah 242 jiwa, 7 orang mengungsi ke rumah saudaranya," terangnya.

Jalal menyebut, puluhan rumah yang terdampak tersebut berada di Kampung Tunggis RT.12/06, Kampung RT.09/10/05, dan Kampung Tengah RT.05/07/06, Desa Cipeucang.

"Adapun penyebabnya diakibatkan hujan deras disertai angin kencang dengan durasi yang cukup lama sehingga mengakibatkan di beberapa kampung terdampak dengan kerusakan bervariasi," kata Jalal.

Saat ini, pohon-pohon tumbang yang menimpa rumah warga telah berhasil dievakuasi oleh petugas BPBD. "Diperkirakan analisa di lapangan, dibutuhkan penanganan lebih lanjut oleh instansi terkait," pungkasknya. ● jay

15 April, Tol Cisumdawu Dioperasikan untuk Mudik Lebaran

JAKARTA (IM)- Pemerintah memastikan Tol Cileunyi-Sumedang-Dawuan (Cisumdawu) akan mulai beroperasi pada Sabtu (15/4). Untuk seksi 4, 5, dan 6 dari Cimalaka sampai ke Dawuan akan beroperasi fungsional selama masa mudik Lebaran.

Kepastian itu disampaikan Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (PMK), Muhadjir Effendy saat mengecek kondisi Tol Cisumdawu seksi 4, 5, dan 6 pada Minggu (9/4) bersama jajarannya dan Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri.

"Pada 15 April 2023, Tol Cisumdawu seksi 4, 5, dan 6 secara fungsional bisa digunakan. Semoga ini membantu memperlancar arus mudik di Jawa Barat dan sekitarnya," ujar Muhadjir dalam keterangannya dikutip, Senin (10/4).

Di lain pihak, Menteri Perhubungan, Budi Karya mengatakan ruas tol terse-

but hanya dibuka dengan waktu terbatas atau dari siang hingga sore pukul 15.00 WIB. Sementara Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PU-Pera), Basuki Hadimuljono menjelaskan, untuk pengatur lalu lintas Tol Cisumdawu akan sepenuhnya mengikuti arahan Korlantas.

Bisa saja nanti diterapkan contra flow atau arus berlawanan, satu arah atau one way, atau buka-tutup.

Kakorlantas, Irjen Firman Santyabudi mengungkapkan, Tol Cisumdawu yang baru saja selesai dibangun untuk seksi 4, 5, dan 6 pada 15 April 2023, kondisinya masih tidak memungkinkan jika dioperasikan secara penuh pada masa mudik lebaran tahun ini. "Informasi dari lapangan bahwa daerah tersebut masih berkebut. Itu riskan bagi para pengemudi dan kita tidak berharap mereka nanti terjebak pada saat malam hari," pungkasknya. ● pra



DONOR DARAH RAMADHAN DI SURABAYA

Tenaga kesehatan melayani pendonor saat Donor Darah Ramadhan di pusat perbelanjaan BG Junction Mall, Surabaya, Jawa Timur, Senin (10/4). Kegiatan donor darah yang diselenggarakan mulai 10-19 April tersebut merupakan salah satu upaya dari PMI Kota Surabaya dalam menjaga ketersediaan stok darah saat Ramadhan hingga Lebaran.